



Communiqué de Presse : FAAR célèbre 15 ans de succès et d'innovation !

FAAR célèbre le 4 avril 2019, en compagnie de ses partenaires et artisans de son succès, son 15^{ème} anniversaire, qui coïncide avec l'inauguration des nouveaux locaux.



Villebon-sur-Yvette, le 25 février 2019 – FAAR Industry, société d'ingénierie et équipementier rang 1, spécialisée dans l'électronique embarquée de contrôle de commandes, de puissance, de transformation et de stockage d'énergie, fête cette année les 15 ans de son existence ; l'occasion de présenter ses grandes réalisations et se réunir avec ses partenaires, afin d'immortaliser l'évènement, célébrer sa croissance nationale et internationale et préparer l'avenir.

De ce fait, cet événement sera célébré le 4 avril prochain, dans les nouveaux locaux à Villebon-sur-Yvette, et connaîtra l'ouverture d'un showroom technologique avec des démonstrateurs orientés mobilité et énergie. Ce dernier permettra de mettre en avant le savoir-faire de FAAR et Pronergy en connectivité, conduite autonome, la robotisation de véhicules, l'architecture EE contrôle-commande et énergie.

En outre, la journée connaîtra l'organisation d'un workshop innovation avec la participation des invités, une exposition interactive des produits et solutions de FAAR, un discours stratégique du CEO M. Khalid AYOUCHE et des discussions conviviales autour d'un cocktail succulent.

Rendez-vous le 04 Avril à 11h pour souffler les 15 bougies de FAAR.